

# Bewerbung

**Initiator\*innen:** Gabriele Graswald-Vidovic

**Titel:** Gabriele Graswald-Vidovic

**Foto**



**Angaben**

**Alter:** 71

**Geburtsort:** Passau

**Selbstvorstellung**

**Zu meiner Person:**

Ich bin gebürtige Passauerin, habe ich Regensburg Deutsch, Geschichte und Sozialkunde studiert und im Anschluss an verschiedenen Fachoberschulen unterrichtet und gearbeitet. Beruflich war ich in Regensburg,

Regen, Passau, New York und seit 2003 in München tätig. Meine Leidenschaft waren und sind meine Unterrichtsfächer, mein Beruf. Privat bin ich darüber hinaus an Kunst und Architektur besonders interessiert.

### **Zu meinem politischen Engagement:**

Gesellschaftskritisches Denken und entsprechendes Engagement gehörte zu meinem Arbeitsalltag. Nach meiner Pensionierung stand für mich fest, neu gewonnene Freiräume für konkrete politische Arbeit zu nutzen. 2019 bin ich so der Partei der Grünen beigetreten. Eine Alternative dazu gab es nicht. Pluralität, Diversität, Offenheit sind für mich wesentlich und spiegeln sich im Grundverständnis der Grünen. Keine Partei achtet so selbstverständlich auf die Umsetzung der Gleichberechtigung. Keine Partei fordert so konsequent ein verantwortungsvolles Handeln im Hinblick auf Umwelt- und Klimaschutz.

2019 startete ich ohne parteipolitische Vorerfahrungen in den Kommunalwahlkampf. Norbert hat meine ersten Schritte beim Haustürwahlkampf begleitet. In den Corona-Jahren wurden für mich die Zumutungen für Politik und Gesellschaft besonders deutlich. Die Kontroversen nahmen zu und in den folgenden Wahlkämpfen erlebte ich manchen verbalen Nackenschlag. Aber dieser Gegenwind war und ist weiter mein Ansporn, für die Wahrung demokratischer Werte, für Freiheit und für mehr soziale Gerechtigkeit einzutreten.

Intensiviert wurde meine politische Arbeit durch die Mitarbeit im Vorstand des OV, in den ich vor zwei Jahren gewählt worden bin, und durch die Tätigkeit im Bezirksausschuss Schwabing West, dem ich als Nachrückerin seit drei Jahren angehöre. Innerhalb des Vorstandes bin ich für die Betreuung der Neumitglieder und als stellvertretende Schatzmeisterin für das Wahlkampfbudget mitverantwortlich.

Mein Anliegen ist es, unseren Mitgliedern verschiedene Möglichkeiten zum Austausch, zur Diskussion und zur politischen Aktion zu bieten. Dass der Wahlkampf hierbei besonders wichtig ist, ist im Grunde selbstredend. Intensiv war der Bundestagswahlkampf, in dem viele Neumitglieder sofort aktiv dabei waren und unseren Kandidaten Frederik unterstützt haben.

Jetzt geht es um den nächsten Kommunalwahlkampf. In München, in unserem OV-Gebiet sind wir stark, aber grüne Themen und Anliegen brauchen weiterhin vielfältige und kompetente Vertreter\*innen in der Stadtgemeinde. Dafür zu sorgen sehe ich als wichtigste Aufgabe für unseren OV in diesem Jahr und dafür möchte ich weiter im Vorstand für unsere Mitglieder und für ein grünes München tätig sein.

Ich bitte daher um euer Vertrauen und um eure Stimme.